

**Mensaje de DIOS PADRE dado el 25 de abril de 2009 a la Dra. Enelia Grajales,**

**autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS**

[www.losderechosdedios.org](http://www.losderechosdedios.org)

2009

## **CONSAGRACIÓN FALLIDA DE RUSIA COMO PIDIÓ LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA EN FÁTIMA**

Publicado 15/01/2025 18:29:21

El Mensaje Espiritual para el día de hoy, 25 de abril de 2009, es el siguiente:

Hoy debo referirme, hijos míos, a esta situación en que se encuentran mis criaturas, en una **Gran Tribulación**. Estáis angustiados, desesperados, inquietos, apesadumbrados, porque os encontráis sin paz espiritual, a pesar de estar asistiendo al Santo Sacrificio de la Misa. Debo aclararles el por qué de tanto llanto y desasosiego. Porque, a pesar de escuchar los sermones, en lugar de reconfortaros, os estáis sintiendo cada día peor, y eso no se calmará si continúan en la terquedad de seguir sosteniendo algo que no debe ser. Puesto que, como os he dicho, reflexionad. ¿Qué os indica esta palabra, hijos? Que mediten como Yo quiero que lo hagan, sin apasionamientos, sino con la madurez que ya debéis tener, sobre todo los que llevan varios años asistiendo al verdadero sacrificio, pero que en estos momentos críticos como es la hora presente, se está fraguando la plena conspiración contra Mí. Y en lugar de estarme consolando y **desagraviándome**, os estáis consolando vosotros de vuestros pesares que estáis sintiendo pero que no lograréis consuelo. Por estar más preocupados en tener fuerzas. Os pregunto: ¿cómo pretendéis tener fuerzas espirituales que solo proceden de Mí si me estáis contestando? Vuelvo a repetiros lo dicho anteriormente, me estáis lastimando los conspiradores, los enemigos acérrimos de mi Doctrina. Me vuelven a crucificar no creyendo en Mí y, al contrario, se encuentran preparando todo para darme la “estocada final”, la de destronarme. Eso creen ellos, pues al entronizar en el Lugar Santo al demonio, siguen creyendo que se van a deshacer de Mí. Ilusos, Yo Soy el que Soy y mi Iglesia legítima, la que fundé en San Pedro, no la podrán acabar jamás, oídme bien para que lo asimiléis y no os dejéis engañar por los ambiguos que dicen una verdad y luego la opacan con la mentira. Leed bien esas cartas y esas declaraciones hechas y sacad vuestras propias conclusiones. No os dejéis llevar por el error, ved que os lo estoy manifestando para que me creáis. El estar solicitando nuevamente más rosarios (doce millones) en semejante desobediencia e insoportable traición, ¿no os parece una burla?, con el objeto de que se consagre a Rusia con todos los obispos del mundo, oídme bien, ¿con cuáles?, si con todos no se hace uno, decidme, ¿acaso os estoy mintiendo? ¿Cuándo la irán a consagrar (a Rusia)? ¿Antes de la subida del anticristo o después? No seáis ilusos, que ellos ya tienen todo preparado y dispuestos para hacer la declaración del **NOVUS ORDO SECLORUM**. Que es, no sólo el gobierno mundial, sino también la nueva religión que presidirá el anticristo y que os impondrán, cumpliendo así las profecías bíblicas que hablan de ello. Mientras todos preparan sus componendas malélicas, vosotros en lugar de serme fieles, de estar en oración para desagraviarme para acompañarme, para sentirme rodeado de mis muy queridos hijos, ¿qué estáis haciendo por Mí? Os pregunto,

respondedme cada uno de vosotros de manera individual, que Yo os prometo os estaré escuchando muy atentamente lo que me vais a responder. Quiero escuchar a cada uno de los que lean este mensaje.

Hijos míos, qué dolor siento al hablaros de esta forma, pero no habéis querido entender lo que os he querido manifestar. Este es el Mensaje Espiritual para el día de hoy.

